

# 国民平和大行進 NEWS

2018年原水爆禁止国民平和大行進鹿児島県実行委員会 6月17日(日) No.5

連絡先:事務局=県原水協 099-219-1765 kojirouren08@movie.ocn.ne.jp

## 初めての熊毛路、西之表と中種子を行進！！

念願の熊毛路⇨種子島での平和行進が無事に終了しました。

朝、6時30分鹿児島からの参加者5名（事務局・通し行進者・コープ労組・医師協労組2名）帰りの船を心配しながら日帰りの行程に変更し高速船に乗り込みました。ちょうど桜島の大噴火に通し行進者の竹田さんが驚き写真撮影！9時10分に西之表につきましたが航路はちよつとうねりがきつく揺れたかな。

港に着くと熊毛のみなさんがすでに思い思いののぼりや横断幕を持って待ってられました。さつそく、出発集会を開き、行進をスタート。スタートしてすぐに雨も降りだして最悪のコンディションでしたが、行進者はみんな元気にたのしく歩きました。

午前中はそのまま市民体育館の会議室で学習交流会です。「一歩でも二歩でも」を上映のあと鹿児島での取り組みの発言、通し行進者の竹田昭彦さんからは、定年退職後ずっと平和行進を続けてきた経験や地域のみなさんへの思いを語っていただきました。映画のような幹線コースでない地方では、たった一人の時もあった。でもずっと続けていくことが、歴史になり運動を引き継いでいくことだと話され



中種子での行進。反応も良かった。



国際青年リレー行進のことなどにも触れていただきました。

地元のみなさんは多士済々な方々ですが、それぞれの平和への思いを語っていただきました。この日の参加者は、延べで二十七人ほどだったので、なんと屋久島からも七人も参加してられました。

午後の行進は、船の時間の都合もあり中種子町だけになり、南種子には行けませんでした。次の楽しみです。船の時間調整で、「ジョイフル」でも交流。来年もというかずつとやりたいという声や、屋久島も大変だろうけど是非やりたい。両方でやろうと来年以降の夢も語り合いました。熊毛での平和や憲法めぐる闘いの幅が、広くて楽しい運動だなと実感しました。党派を超えた運動ってこんなんだねと思いました。もっと発信しなくてはとも思いました。

### 西之表市長。南種子町町からも署名！

事前に要請に回った結果が届きました。すでに屋久島町長もいただいています。残すは、中種子町！



学習交流会も楽しかったですね



港での歓迎&出発集會。この時いろいろな忘れ物に気付いたのは池田でした。正直、冷や汗たらたら、焦っていました。



中種子町役場で平和がいいねえ！



手作り感満載の宣伝カー

心配した通りの台風で、17日は、全便欠航。残念だったけど日帰りにしてよかったです。